

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Lastoursville: "La Jeune Garde" de Mulundu offre des présents aux bacheliers

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

LES jeunes cadres du Parti démocratique gabonais (PDG) du 3e siège du département de Mulundu, communément appelés "la Jeune Garde", ont procédé, vendredi dernier à Lastoursville, à la remise des récompenses aux bacheliers 2021 de la localité. C'était en présence des autorités locales dont le président du Conseil départemental, Gaston Bouelangoye, et du 2e adjoint au maire, Boris Libamambo.

L'action de bienfaisance, qui s'inscrit dans la droite ligne de la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, vise à répondre à un appel social. C'est ainsi que les récipiendaires ont reçu comme récompense de leurs succès à l'examen du baccalauréat des ordinateurs portables et de "petites enveloppes". Le pré-

sident de "La Jeune Garde", Amadou Aboghe Mebiame, les a encouragés à faire bon usage des outils reçus, avant de présenter les objectifs de l'Association qui "est axée sur la solidarité, le partage et le dialogue". Il a ensuite félicité les jeunes bacheliers de la session 2021 et ceux admis au brevet d'études du premier cycle (BEPC) qui ont aussi été gratifiés sans distinction.

Au nom des lauréats, la jeune Bernice Mouloudi, a salué l'initiative de leurs aînés qui consiste à encourager leurs jeunes frères et sœurs dans leurs études.

"Je viens ici au nom de tous les nouveaux bacheliers remercier nos grands frères qui ont eu cette idée de nous encourager et de nous prodiguer des conseils pour la suite de nos études. Car après le bac il y a d'autres étapes à franchir. Merci pour votre implication dans la suite de nos études universitaires", a-t-elle dit.



Récipiendaires et responsables de l'association lors de la remise des prix.

Lebamba: des kits sanitaires pour lutter contre le Covid-19

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO
Lebamba/Gabon

LE membre du Conseil national du Parti démocratique gabonais (PDG), Edgard Moukoumbi, par ailleurs conseiller municipal de Lebamba, a procédé dernièrement à la distribution de kits sanitaires à quelques administrations de cette localité. Notamment la préfecture, la brigade de gendarmerie et les deux collectivités locales: Conseils municipal et départemental de la Louetsi-Wano.

Il était entouré, pour la circonstance, du membre du bureau politique Paul Mivinga, du secrétaire départemental Mathias Koussou et des responsables fédéraux. Et le matériel sanitaire remis était composé essentiellement de masques et de gels

hydroalcooliques ayant été réceptionnés respectivement par les responsables des administrations susmentionnées.

Le bienfaiteur inscrit son geste dans la ligne de la politique de solidarité et de partage inspirée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, par ailleurs Distingué camarade président (DCP) du PDG, au pouvoir. "J'ai tenu, en ces temps de coronavirus, à participer à l'effort de la lutte engagée contre cette maladie dans notre pays", a déclaré le donateur. Lequel a ensuite réitéré le message des pouvoirs publics concernant le respect des mesures barrières, et l'invite à aller se faire vacciner. Bon sens oblige, les administrations impactées par cet élan de solidarité ont remercié le bienfaiteur et promis de faire bon usage du matériel sanitaire reçu.

Ministère des Travaux Publics,
de l'Équipement et des Infrastructures

Cabinet du Ministre

N° 001897 /MTPEI/CAB-M

COMMUNIQUE DE PRESSE

Dans le strict respect des mesures sanitaires en vigueur et dans la perspective du démarrage des travaux de nuit liés à la construction de la pile centrale de la passerelle piétonne (située au droit du Lycée National Léon MBA), le Ministère des Travaux Publics, de l'Équipement et des Infrastructures va entreprendre les travaux de fondation et de coulage de béton avec la Société ECOWOOD SA-Gabon, adjudicataire du marché y relatif.

L'exécution des travaux suscités va engendrer à la fois une perturbation dans la circulation et un ralentissement de trafic sur la voie du Bord de Mer très circulée, notamment entre 21h00 et 5h00 durant la période allant du jeudi 02 septembre 2021 au dimanche 03 octobre 2021, inclus.

Au regard des gênes considérables que vont occasionner toutes les opérations envisagées et afin de faciliter les déplacements dans la zone incriminée, le Ministère des Travaux Publics, de l'Équipement et des Infrastructures conseille vivement aux usagers de la route à emprunter les voies d'accès aux quartiers « LOUIS », « BATTERIE IV », « TROIS QUARTIERS », « DERRIÈRE LA PRISON » et « KALIKAK » afin de rallier le Nord de Libreville, ainsi que la VOIE EXPRESS pour rallier le Centre-Ville de Libreville.

Il est également conseillé de respecter les panneaux de signalisation mis en place et les consignes de sécurité dispensées par les opérateurs appropriés afin de réduire les risques d'accidents.

Tout en présentant ses sincères excuses pour les désagréments causés auprès des usagers et des riverains, le Ministère des Travaux Publics, de l'Équipement et des Infrastructures met tout en œuvre pour une exécution des travaux dans les meilleurs délais requis en vue d'un retour normal de la circulation.

Fait à Libreville, le 01 SEP. 2021

Le Ministre des Travaux Publics,
de l'Équipement et des Infrastructures

Léon Arnel BOUNDA BALONZI

Ministère des Travaux Publics, de l'Équipement et des Infrastructures,
414, Avenue du Colonel Parant, B. P. 49 LIBREVILLE. Tel : (241) 011-76-10-32

Photo: H.N.M